



Neue Perspektiven für KNUTH und KNUTH Industry

Die KNUTH Werkzeugmaschinen GmbH und KNUTH Industry, Moskau sind mit dem Verlauf der Mataloobrabotka 2010 sehr zufrieden.

Irina Gerdt, Verkaufsleiterin KNUTH GUS:

„Die Messe hat gezeigt, dass die KNUTH Kunden uns auch nach der Umstrukturierung unseres Unternehmens die Treue halten. Wir haben sehr gute Resonanz der Fachbesucher auf unsere ausgestellten Maschinen erhalten! Unser Stand war während der gesamten Messezeit gut besucht, wir haben zahlreiche neue Kontakte generieren können und gute Aufträge mitgenommen. Die Anzahl der konkreten Anfragen übertraf unsere Erwartungen.“

Besonderes Interesse der Besucher auf dem KNUTH Stand galt der CNC-Drehmaschine StarChip 450, einem der Bestseller aus dem KNUTH-Programm für CNC-Bearbeitung. Mit weiteren Maschinen aus den Bereichen Biegen, Fräsen, Sägen, Drehen, Bohren präsentierte KNUTH einen Einblick in die Vielfalt des weltweit vertriebenen KNUTH Werkzeugmaschinen-Programms.

Die KNUTH Werkzeugmaschinen GmbH und KNUTH Industry sehen nach dem Erfolg der Mataloobrabotka 2010 sehr gute Chancen für den weiteren Ausbau der Unternehmenspräsenz in Russland.

METALOOBRABOTKA - Moskau 2010

